## VIENNE

## Formation soins infirmiers : les inscriptions ouvertes



L'Institut de formation en soins infirmiers du centre hospitalier a ouvert ses inscriptions. Photo Le DL/Édith RIVOIRE

Les portes ouvertes de l'Ifsi de Vienne étaient prévues le 22 janvier. Mais pour la deuxième année, l'Institut de formation en soins infirmiers du centre hospitalier n'a pas pu les organiser en raison de la crise sanitaire.

Un préjudice pour l'établissement, pour qui cette journée permet de recruter des candidats et de présenter la structure. « Cela permet aux familles de voir qui on est et comment on travaille, c'est rassurant pour eux. Mais c'est aussi un moyen de nous faire connaître. C'est dingue le nombre de Viennois qui ne nous connaissent pas », explique Annick Delpuech, la directrice.

Pour autant, la pénurie de soignants qui touche la santé depuis quelques années ne s'est pas encore propagée à l'Ifsi. La formation dispose de 72 places pour les infirmiers en première année et de 46 pour les aides-soignants, qui effectuent leur formation en dix mois, contre trois ans pour les infirmiers.

L'établissement n'a pas non plus de candidats à revendre, mais suffisamment pour remplir ses places... au départ. Lors de la dernière session, douze élèves infirmiers ont abandonné au cours de la première année. « Rappelons que les besoins de soignants sont immenses », indique Annick Delpuech.

Pour compenser les portes ouvertes, le site internet de l'établissement détaille de manière précise les formations et la vie étudiante. Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes selon les parcours des candidats (reconversion ou non).

Renseignements au 0474313041.